

En Bolivia:

Empresarios Preocupados por Agresión Comunista

LA PAZ, mayo 2 (UPI).— La empresa privada iniciará una contraofensiva por los ataques de sindicalistas y políticos de izquierda, para lo cual efectuará un "Encuentro Nacional de la Libre Empresa" el jueves, y viernes a fin de fijar su posición respecto a la situación política y económica del país.

La Confederación de Empresarios Privados explicó que en el encuentro que convocó para esta semana "no sólo se hará una evaluación de la situación actual del sector privado en el país, sino que se pretende acordar un programa que defienda activamente la existencia de una auténtica democracia participativa, como el mejor camino para la constitución de un Estado socialmente comprometido y políticamente soberano, asentado en los principios de libertad, justicia y orden".

El sector empresarial exteriorizó en el último tiempo su creciente inquietud y rechazó a la influencia que le atribuye al

Partido Comunista en las decisiones gubernamentales. A ello se agregó la ofen-

siva desatada en su contra por las organizaciones sindicales y políticas de izquierda.

Helicóptero Sandinista Invade Tierra Hondureña

TEGUCIGALPA, mayo 2 (ACAN-EFE).— Un helicóptero de la Fuerza Aérea de Nicaragua, penetró cien kilómetros en territorio de Honduras el pasado fin de semana, se informó hoy aquí.

El aparato de fabricación soviética aterrizó en un campo de fútbol de El Ocotillal, en el oriental departamento de Olancho, frontera con Nicaragua.

Los habitantes del lugar describieron las características del aparato a expertos militares hondureños que determinaron que se trató de un "Mi-8".

Según dijeron los testigos, el aparato rondó la zona durante 20 minutos y permaneció en tierra casi media hora.

Se dijo que transportaba cuatro tripulantes y diez soldados de la Fuerza Aérea Sandinista y portaban fusiles "AK-47", también de fabricación soviética, manifestaron los testigos.

Los tripulantes del helicóptero solicitaron mapas, información militar y otro tipo de datos que no les fueron proporcionados, según los informes.

Violencia en Polonia Contra Solidaridad

VARSOVIA, mayo 2 (UPI).— Los violentos enfrentamientos entre la policía y simpatizantes de Solidaridad ocurridos durante el Día del Trabajo dejaron un saldo de un muerto y centenares de detenidos, informó hoy la policía.

La víctima, identificada como Ryszard Smagur, de 28 años de edad, fue encontrada muerta en el barrio industrial Nowa Hutta, en Cracovia, después que la policía lanzó gases lacrimógenos y movilizó cañones de agua para dispersar a millares de manifestantes.

Algunos informes señalaron que Smagur fue herido mortalmente por una granada de gas lacrimógeno que le golpeó la garganta. Fue el primer polaco

que muere en disturbios callejeros desde octubre.

Informes de la policía indicaron que hubo centenares de arrestos durante las manifestaciones en las que participaron 100.000 simpatizantes de Solidaridad, en por lo menos unas 20 ciudades polacas.

El Ministerio del Interior no dio a conocer el número exacto de los arrestos en el país.

"Fue una gran manifestación contra la fuerza masiva", dijo Lech Walesa, líder de Solidaridad.

En el Vaticano, una fuente eclesiástica dijo que los planes para la visita del Papa Juan Pablo II a Polonia no habían sido afectados por las protestas antigubernamentales y que continuaban los preparativos para el viaje.



ACCIDENTE.— Lima, Perú, mayo 2. Martha García Calderón, estudiante de Secundaria, de 22 años, es sostenida por una compañera, luego que resultara herida en una pierna, cuando se disparó accidentalmente el arma de un escolta del Presidente Belaúnde Terry. Otras dos personas también resultaron con heridas, pero ninguna con lesiones graves.

Conexión Cubana Introduce Drogas a los Estados Unidos

WASHINGTON, mayo 2 (EFE).— La Senadora republicana por el estado de Florida, Paula Hawkins, urgió al Gobierno a presentar una denuncia y protesta en las Naciones Unidas por los embarques cubanos de drogas hacia Estados Unidos.

La parlamentaria expresó su alarma por el reciente tráfico de drogas que tienen el amparo del Gobierno de Fidel Castro.

Stanley Marcus, Fiscal del Distrito Sur de la Florida, por su parte, informó a los Subcomités de Seguridad y Terrorismo y Relaciones Exteriores del Senado, que el 75 por ciento

de las drogas que entran ilegalmente en el mercado estadounidense ingresan por Miami.

Los cálculos indican que anualmente se internan 12.000 toneladas métricas de marihuana, 40 a 60 de cocaína y unas cuatro de heroína.

Fuentes oficiales informaron en Washington que de "una variedad de fuentes independientes" se obtuvieron evidencias y confirmación sobre las facilidades que otorga el Gobierno de La Habana al tráfico por la región del Caribe.

La Senadora Hawkins declaró que después de co-

nocerse la información en los dos Subcomités, Estados Unidos debe hacer la protesta en las Naciones Unidas.

James Michel, Subsecretario Adjunto para Asuntos Interamericanos, declaró a las Subcomisiones que el propio Fidel Castro alienta las actividades ilegales de la droga en un esfuerzo por "estimular la desmoralización norteamericana".

Tres detenidos por comercio ilegal de estupefacientes señalaron al régimen de La Habana.

Johnny Crump, abogado colombiano y amigo del Embajador cubano en Bogotá, declaró que obtuvo permiso para embarcar droga en Cuba con protección oficial.

David Pérez, un cubano americano, declaró que en

—Favor pase a la página 18.



ACTRICES.— Nueva York, mayo 2. La actriz Elizabeth Taylor (derecha), sorprendió a la también actriz Carol Burnett (quien la abraza), cuando apareció en el papel de criada de la serie de televisión que la Burnett estelariza para la cadena ABC. (UNIFAX II DE UPI).

Comienza Baja en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 2 (AP).— Las acciones bajaron hoy en retirada con respecto a las cotizaciones récord de la semana pasada, en momentos en que una prominente firma de Wall Street daba a conocer una advertencia cautelosa sobre el futuro del mercado.

Barton Biggs, director ejecutivo de la empresa Morgan Stanley and Company, e influyente analista del mercado, dijo que su firma ha acertado a la mitad la lista de sus acciones

—Favor pase a la página 18.

Costa Rica Pierde Millón de Dólares en Ataque Guerrilla

SAN JOSE, mayo 2 (ACAN-EFE).— Guerrilleros salvadoreños que atacaron el viernes pasado el puesto de "El Amatillo" en la frontera con Honduras, destruyeron e incendiaron cuatro furgones costarricenses que llevaban mercaderías a Guatemala y México.

Los conductores de los vehiculos y sus ayudantes lograron ponerse a salvo atravesando el río "Goascorán" y entregándose luego al ejército hondureño que les protegió y facilitó los trámites para que regresaran a Costa Rica.

Los furgones destruidos pertenecen a cuatro empresas independientes y sus gerentes estiman las pérdidas en un millón de dólares, tomando en cuenta el valor de los transportes y la mercadería, que consistía en neumáticos, calzado, materia prima para la fabricación de pintura, equipo médico y muebles de casa.

Uno de los conductores, Edwin Moreno, quien conducía un furgón de la empresa "Arwest", tardó dos días en volver a encontrarse con sus compatriotas, Alcides Rodríguez, Francisco Castro y José Palma, que fueron también atendidos por el ejército de Honduras.

Con los costarricenses corrieron la misma suerte cinco vehiculos de Guatemala, tres de El Salvador y uno de Honduras, con el agravante en el último caso, que dos choferes y un ayudante murieron quemados dentro de sus vehiculos.

Otro de los sobrevivientes recuerda que cuando trató de huir "del infierno" fue interceptado por dos guerrilleros que "hablaban como nicaragüenses".

Por su parte, Moreno dice que a él lo detuvieron seis personas, entre ellas cuatro mujeres que en ningún momento hablaron.



RESCATAN PERTENENCIAS.— Clair Shores, mayo 2. Krissy Ginsechner (izquierda), ayuda a su abuela Maria, de 62 años, mientras recorren lo que quedó de su casa de habitación, luego que ésta fuera destruida por un tornado en Clair Shores, Michigan. El techo de la vivienda fue llevado lejos y los cimientos descuajados por la violencia del tornado. (UNIFAX II DE UPI).